



Schulinformation Nr. 5

13. Mai 2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte der Ruth-Cohn-Schule,

die Pfingstferien stehen vor der Tür. Danach starten wir in den letzten Abschnitt in dieses Schuljahr mit ganz vielen schönen Events bei uns an der Ruth-Cohn-Schule.

#IchStehAuf – Schulen für Demokratie und Vielfalt

Am **6. Juni 2024** beteiligen wir uns an der bundesweiten Aktion #IchStehAuf. Wir möchten ein sichtbares Zeichen für Demokratie und Vielfalt in Deutschland setzen.

Juniorwahl – Wir sind dabei!

Am 7. Juni 2024 nehmen unsere Neunt- und Zehntklässler an der Juniorwahl für die Europawahl teil. Die Juniorwahl ermöglicht das Erlernen und Erleben von Demokratie durch eine realitätsgetreue Wahlsimulation.

2. Elternbeiratssitzung

Am Montag, den **10. Juni 2024** findet um 18:30 Uhr unsere nächste Elternbeiratssitzung statt. Eine separate Einladung erfolgt.

Ball der Abschlussklassen

Am **13. Juni 2024** veranstalten unsere Abschlussklassen von 18:00 Uhr bis 22:00 Uhr einen Ball. Wir wünschen gutes Gelingen!

Kulturabend an der Ruth-Cohn-Schule am 21. Juni

Am Freitag, den **21. Juni 2024**, laden die Arbeitsgemeinschaften unserer Schule um **18:30 Uhr** zu einem Kulturabend ein. Über 60 Schülerinnen und Schüler der **Zirkus-, Chor- und Theater-AGs** zeigen an diesem Abend in unserer Aula, was sie im Laufe des Schuljahres alles Tolles erarbeitet haben. Sie sind herzlich eingeladen!

2. Schulkonferenzsitzung

Am Donnerstag, den **27. Juni 2024** tagt um 17:00 Uhr die Schulkonferenz. Auch hierzu folgt die Einladung.

Theater-Aufführung „Chaos im Märchenland“

Die „Märchen“-Theater-AG lädt am Freitag, den **28. Juni um 19:30 Uhr** und am Sonntag, den **30. Juni um 16:00 Uhr** zu ihrer Aufführung ein. Sie dürften gespannt sein, was passiert, wenn Märchen sich miteinander vermischen.

Schulhock am 4. Juli

Am Donnerstag, den 4. Juli 2024 laden wir Sie herzlich von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr zu unserem Schulhock auf dem kleinen Pausenhof ein. Unter dem Motto „Über den Tellerrand hinaus – Vielfalt schmeckt!“ freuen wir uns über ein Zusammensein unserer Schulgemeinschaft mit Ihnen liebe Eltern! Der Schulhock findet auf dem kleinen Pausenhof statt. Sollten wir beim Schulhock Gewinn erwirtschaften geht dieser an ein Projekt in der Umgebung; die Abstimmung darüber läuft noch. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Stadtradeln

Vom **17. Juni bis 07. Juli** heißt es für uns alle wieder kräftig in die Pedale zu treten. Wir als Ruth-Cohn-Schule haben einen ersten Platz zu verteidigen. Wir freuen uns, wenn Ihre Kinder und Sie selbst Kilometer für unser Schule sammeln.

1. Klimatag an unserer Schule Multivision

Am Donnerstag, den **11. Juli** haben wir eine interaktive Veranstaltung rund um Klimaschutz und Nachhaltigkeit an der Schule. Wir sind gespannt auf die „Energievision 2050“.

Aktionstag Katastrophenschutz

Am **12. Juli** sind mehrere lokale Hilfsorganisationen an der Schule vertreten. Alle Sechstklässler werden diese kennenlernen und auch einige praktische, grundlegende Fähigkeiten zum Verhalten in Notsituationen erlernen.

Entlassfeier

Wir freuen uns darauf, unseren Abschluss Schülerinnen und –schülern am **12. Juli** im feierlichen Rahmen des Kultur- und Bürgerhauses Denzlingen die Zeugnisse überreichen zu dürfen.

Graffiti-Projekt im Rahmen des Europafestes

Eine Schülergruppe ist an einem Kunstprojekt am **19. Juli** im Rahmen des Europafestes beteiligt. Wir sind gespannt auf das Ergebnis.

Projektstage

Wie im vergangenen Jahr beenden wir das Schuljahr mit zwei Projekttagen am 22. und 23. Juli. Das Kollegium hat spannende Projekte für Ihre Kinder vorbereitet. Die Teilnahme an den Projekttagen ist für alle Schülerinnen und Schüler verpflichtend. Sollte Ihr Kind an einem Projekttag krank sein, melden Sie ihr Kind bitte **unbedingt per E-Mail** oder über **Sdui** bei der **Lehrkraft** krank, **die das Projekt betreut**. Eine Abmeldung im Sekretariat ist unzureichend, weil das Sekretariat nicht wissen kann, an welchem Projekt ihr Kind teilnimmt.

AWO-Schülermensa

Vielleicht haben Ihre Kinder bereits über Änderungen berichtet. Die Mensa hat seit Kurzem einen eigenen Koch. Das Essen wird also komplett frisch mit regionalen Produkten für Ihre Kinder zu bereitet. Das Salatbuffet wurde erweitert und bietet nun auch einen Salatteller an. Außerdem wird der Pausenverkauf nach den Pfingstferien erweitert. Ihre Kinder können dann am Montag, am Mittwoch und am Freitag in der Mensa in den großen Pausen Bäckereiware kaufen. Um die Wartezeit hier so gering wie möglich zu halten, bitten wir darum, dass Ihre Kinder mit einer Mensa-Karte bezahlen. Das geht schneller als die Bezahlung mit Bargeld. Informationen dazu finden Sie unter: <https://www.awo-denzlingen.de/mensa/online-bezahlsystem.html>

Klassenfahrten, Joberkundungstage, Schülerprojekte im Alemannenmuseum, Berufsorientierungsprogramm und der Besuch der polnischen Austauschschülerinnen und –schüler runden das Programm bei uns an der Schule bis zum Sommer ab.

Erst einmal wünschen wir schöne Ferien und allen Abschluss Schülerinnen und –schülern eine gute Vorbereitung auf die Mathematikprüfung und die Prüfung im Wahlpflichtfach. Wir sind stolz, dass wir in den Pfingstferien durch großzügige finanzielle Unterstützung der Matthias Ginter Stiftung Vorbereitungskurse für die Mathematikprüfung anbieten können.

Das Schulleitungsteam der Ruth-Cohn-Schule

Evelyn Heeg Karin Oehler Kerstin Koppa Klaus Holderer